
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 2170/2011 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend 101. 

Geburtstag von Frau Berta Korn (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zu 1: 

 

Keine. Die Nutzung des innerstädtischen Telefonnetzes durch die CDU-

Fraktionsgeschäftsstelle hätte zur direkten und unbürokratischen Aufklärung des 

Sachverhaltes führen können (s. Berichterstattung).  

 

Zu 2: 

 

Wie allseits bekannt, wird ab 01. Januar 2011 bis zum Amtsantritt des neuen Ober-

bürgermeisters Bürgermeister Günter Beck oder sein/e Vertreter/in die Landes-

hauptstadt bei offiziellen Terminen vertreten. 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

gez. 

 

Jens Beutel  
Oberbürgermeister



 


